



Der Klang seines Instrumentes,
der uns so vertraut war,
ist verstummt. Ein Mensch,
der so viele Jahre mit uns musiziert,
gelacht und gelebt hat,
ist nicht mehr unter uns.

Erinnerung ist das was bleibt.

Günter Kreß

Wir trauern um ein langjähriges Vereins- und Ausschussmitglied,
Akkordeonspieler und um einen guten Freund.

Wir danken Dir für die Stunden, die wir sowohl musikalisch
als auch in geselliger Runde mit Dir verbringen durften.

Deine Zuverlässigkeit, deine Hilfsbereitschaft und deine offene Art
werden uns immer in besonderer Erinnerung bleiben.

Unser aufrichtiges Beileid und tiefes Mitgefühl gelten seiner Familie.